



À Crespin, de nouveaux logements sociaux livrés le 15 décembre

Depuis près de deux ans, 44 nouveaux logements sont en construction. Le chantier étant terminé, différents acteurs de ce dernier, représentants de la mairie et du bailleur Partenord – se sont réunis pour une visite sur le site.



Les acteurs du chantier en rendez vous sur le site. - VDN

Alain Dée, maire de Crespin, et Philippe Galio, adjoint délégué au logement, ainsi les représentants de Partenord Habitat – le bailleur – et Novalys – promoteur – ont visité les nouveaux logements, notamment une habitation située au rez-de-chaussée avec terrasse et une autre, pourvue d'un balcon. « *C'est du très beau travail* » explique Philippe Galio, satisfait des travaux réalisés. La sécurité du site est assurée par un portail coulissant, ainsi que des entrées avec restrictions d'accès.

Les habitations seront livrées à partir du 15 décembre sur critères sociaux. C'est une agence de Marly qui gère la location de ces biens. Des commissions d'attributions ont lieu pour étudier les dossiers des potentiels locataires. Le chantier a également permis la viabilisation de trois terrains désormais libres de constructeur, et mis en vente.